

Une rencontre interuniversitaire Cuba Belgique se tient à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 22 février, (RHC).- Une rencontre interuniversitaire de coopération institutionnelle Cuba Belgique se tient à l'université d'Oriente, à Santiago de Cuba.

Ce programme de coopération entre cinq universités belges et celle d'Oriente tente de donner un élan à la recherche scientifique surtout dans des questions ayant un fort impact sur le développement durable à Cuba.

Dans le cadre du programme de coopération, l'université d'Oriente a inauguré ce lundi un atelier de commercialisation et d'opportunités pour le transfert de technologie. Les hôtes cubains ont profité de l'occasion pour montrer devant un groupe de professeurs, de chefs d'entreprises et de fonctionnaires du gouvernement, toute une série d'équipements médicaux et de recherches sur l'imagerie médicale ainsi que des produits et des services du Centre national d'Électromagnétisme appliqué, non seulement dans

le domaine de la santé, mais encore de l'agriculture, de l'industrie et de la préservation de l'environnement.

Il y a quelques jours, l'ambassadeur de Belgique à Cuba, Patrick Van Gheel, a salué la marche favorable de ce programme de coopération qui vise à la formation de docteurs ès sciences et à la gestion de programmes de développement durable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85047-une-rencontre-interuniversitaire-cuba-belgique-se-tient-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba